

Nota de prensa

José María Álvarez-Pallete, homenajeadado por la Cámara Española de Comercio en Brasil

- El reconocimiento como ‘personalidad destacada del año’ al presidente de Telefónica está enmarcado en los actos conmemorativos internacionales del Centenario de la Compañía.
- Durante la gala se puso en valor el sólido compromiso inversor y social de Telefónica con Brasil desde hace algo más de un cuarto de siglo y sirvió, además, para destacar las sólidas relaciones entre ambos países.

São Paulo, 26 de noviembre de 2024 – El presidente ejecutivo de Telefónica, José María Álvarez-Pallete, fue anoche homenajeadado en la Gala que celebra anualmente la Cámara Española de Comercio en Brasil que le distinguió como ‘personalidad destacada del año’.

El reconocimiento, que tuvo lugar durante un evento celebrado en São Paulo, galardonó a Álvarez-Pallete por su significativa trayectoria al frente de la compañía y el sólido compromiso con Brasil, un país en el que Telefónica está presente desde 1998.

Durante su discurso, ante cerca de 400 invitados, el presidente de Telefónica celebró los primeros cien años de la Compañía e hizo un emotivo recorrido por su historia de servicio a las personas e innovación, en el que el país brasileño ha tenido un peso importante desde hace más de un cuarto de siglo. Además, subrayó la relevancia de la relación comercial entre Brasil y España.

José María Álvarez-Pallete destacó que “Brasil es un mercado clave para Telefónica y uno de los pilares del plan estratégico de la compañía”. Este mercado proporciona una cuarta parte de los ingresos del grupo y, a través de Vivo, marca líder en el país, y su sólido ecosistema de nuevos negocios digitales, “damos conectividad y servicios innovadores a más de 115 millones de brasileños, liderando el proceso de transformación digital del país desde hace casi treinta años”. El presidente de Telefónica enfatizó que “gracias al increíble talento de este país, hemos podido aprovechar las oportunidades de crecimiento para desplegar nuestras redes y servicios, ampliando la conectividad, apoyando el tejido empresarial y contribuyendo a la sociedad, sin dejar a nadie atrás. Brasil nos ha hecho mejores: nos aporta crecimiento y talento”.

El presidente de Telefónica agradeció enormemente este reconocimiento en un país “en el que crecí profesional y personalmente”, al tiempo que volvió a hacer hincapié en los

Telefónica, S.A.

Dirección de Comunicación Corporativa
email: prensatelefonica@telefonica.com
telefonica.com/es/sala-comunicacion/

fuerzas lazos de Telefónica con Brasil, donde la compañía se alza como el mayor inversor extranjero, con más de 90.000 millones de euros invertidos, y ha sido parte activa de la consolidación de mercado, donde mantiene “un compromiso inversor y social sólido, además de un liderazgo innovador, tecnológico y empresarial, que nos va a permitir seguir generando oportunidades para personas y empresas a través de los beneficios de la digitalización”.

Además de este relevante homenaje a José María Álvarez-Pallete, durante el evento de la Cámara este año también se hizo hincapié en el hecho de que España es ahora el segundo mayor inversor directo en Brasil, tal y como recordó el presidente de Telefónica en su intervención. De hecho, solo en 2023, el país exportó a España el equivalente a 7.900 millones de dólares, según datos de ApexBrasil (Agencia Brasileña de Promoción de Exportaciones e Inversiones).

La ceremonia fue presidida por la embajadora y presidenta de honor de la Cámara de España, María del Mar Fernández-Palacios, junto con Marcos Madureira, presidente de la Cámara Española de Comercio y representantes del Consejo de Administración y de las empresas patrocinadoras, entre ellas, Acciona, Febraban, Indra, Neoenergía, O8 Partners, Santander, Mapfre y Naturgy, que colaboraron en la organización del evento.

Telefónica: cien años de continua transformación

Telefónica ha cumplido sus primeros cien años ‘conectando la vida de las personas’ y, durante todo el año 2024, la compañía está celebrando su aniversario activamente con clientes, accionistas, empleados y la sociedad en general.

El acto de anoche pone el broche final a la conmemoración internacional del Centenario de la compañía, como continuación de eventos muy significativos que han tenido lugar durante los últimos meses más allá de los celebrados en España. Entre ellos, el toque de campana en la Bolsa de Nueva York, 37 años después de convertirse en la primera empresa española en cotizar en Wall Street; la Medalla de Oro de la Americas Society; y la celebración del Centenario realizada en Bruselas y en la embajada española en Berlín.

Sobre la Cámara de Comercio de España en Brasil

En 2024, la Cámara de Comercio de España en Brasil cumple 69 años con la misión de fomentar y promover un entorno empresarial activo y dinámico, poniendo en valor a los principales actores de las industrias de ambos países, generando y compartiendo conocimiento e información estratégica de la más alta calidad. Todos los años, la institución celebra su tradicional evento que reúne y homenajea a autoridades y personalidades de la comunidad empresarial española y brasileña.

La Cámara existe desde 1956 y es la asociación empresarial que fomenta las relaciones económicas entre España y Brasil. Hoy cuenta con miembros de múltiples sectores, tamaños y nacionalidades. Además del intercambio comercial bilateral entre los dos países, promueve un entorno empresarial dinámico y activo, con la valorización de las

Telefónica, S.A.

Dirección de Comunicación Corporativa
email: prensatelefonica@telefonica.com
telefonica.com/es/sala-comunicacion/

oportunidades y el fortalecimiento de la red de relaciones entre los principales actores. Desarrolla y comparte información estratégica a través de comités de trabajo sectoriales, apoyo a misiones empresariales, enlace entre importadores y socios comerciales y apoyo al posicionamiento de los miembros en el mercado brasileño. También este año, 2024, la Cámara asumió la presidencia de Eurocámaras para reforzar su compromiso con los negocios bilaterales entre Mercosur y la Unión Europea.

Telefónica, S.A.

Dirección de Comunicación Corporativa
email: prensatelefonica@telefonica.com
telefonica.com/es/sala-comunicacion/